
 
 

¡HA NACIDO! 
Este niño que es Dios mismo, hoy y aquí. 
María, la embarazada de Dios,  
ha dado a luz, la “Luz”. 
Nace entre los preferidos,  

los pobres de tantas maneras, 
pero sobre todo entre las víctimas de la injusticia. 

Es Dios que señala los pesebres del mundo, 
para que estemos cerca tú y yo, 

con nuestras manos, con nuestro canto.  
¡Que así sea! 

 
 
 ¡FELIZ NAVIDAD!       Rosa 

¡FELIZ AÑO NUEVO! 
 
  


